

# Gruppe auf den Spuren Bobby Fischers in Island (4)



Foto: Jochen Windheuser (SKBN)



Foto: Claas Rockmann-Buchterkirche



Foto: Kellner vom Restaurant

## **Bericht von Jochen Windheuser (SKBN)**

Übrigens: am neuen Vulkan auf dem Fagradalsfjall waren wir auch. Glühende Lava war allerdings an dem Tag nur aus der Ferne zu sehen. Deutlich sah man allerdings, wie der Vulkan allmählich die Seitentäler mit Lava füllt, indem sie über die Kuppen überschwappt (Bild).

Am letzten Tag hatten wir eine Begegnung mit dem 82jährigen Gudmundur Thórarinsson. Auf dem Foto zeigt er auf eine kleine Tafel, die zum Gedenken an das WM-Match 1972 an der großen Sporthalle angebracht ist, in der gespielt wurde. Gudmundur hat damals als Präsident des Isländischen Schachbundes die WM organisiert.

Noch heute schüttelt er den Kopf darüber, was für unglaubliche Szenen sich im Hintergrund abgespielt haben, meist verursacht durch Bobby Fischer, aber auch durch die Russen oder die internationale Presse.

Schlusspunkt für die Gruppe war ein gemeinsames Essen in Reykjavík. Ein freundlicher Kellner hat uns dabei fotografiert.